Merci, action de grâce et familles

Wizernes, ce 3 Juillet, les familles sont venues nombreuses pour dire merci au Seigneur et aux uns et aux autres, pour tout ce qui a été vécu et partagé.

En ouverture de célébration, de petits papiers ont été distribués aux participants pour écrire leurs mercis... Ces papiers ont été collectés et apportés comme en offrande.

Voici quelques échos de cette remontée : « Merci à Dieu pour la santé » / « Merci pour la vie » / « Merci pour tous ces apprentissages au long de l'année »...

Un mur d'expressions libres avait été rempli le soir de la nuit des églises. Il a été repris lors de la prière Universelle... S'exprimaient des souhaits et des vœux de paix, d'écoute... des prénoms... Autant de merci mais aussi de prières.

Dans la tradition croyante, le merci tient une place importante. Jésus lui-même a fait Eucharistie, c'est-à-dire il a dit merci à Dieu pour cette proximité de chaque instant, au cours de son dernier repas.

Comme l'écrit St Thérèse « l'ingratitude aigrit, mais la reconnaissance dilate le cœur! »

En cette fin d'année scolaire, nous avons vécu cette belle démarche du merci... Merci aux jeunes, merci aux parents venus les accompagner, Merci à la communauté venue célébrer fidèlement ...

En cette période de bilan, Jésus, dans l'Evangile de ce dimanche, nous invite à cette même démarche. Il regarde nos maisons et nos familles comme un grand champ prêt pour la moisson : « La moisson est abondante » (Lc 10,2). Nous avons comme récolté toute cette belle moisson : Toutes les paroles de Jésus qui ont germé et poussé dans nos cœurs et dans nos vies sont devenues une moisson abondante. Nous avons « engrangé » toute cette moisson pour Dieu dans l' action de grâce et le merci à Dieu…

Les vacances se profilent, mais Dieu n'est pas en vacances!

Pour faire mémoire de cela, les jeunes ont reçu un petit livret à compléter... un peu comme un « cahier de vacances » pour Dieu. Dans ce livret, ils pourront écrire leurs rencontres, leurs découvertes, leurs prières Vécues tout au long de ces vacances... La célébration s'est prolongée par la bénédiction de la croix apposée sur le fronton de l'église. Elle s'est terminée en souhaitant un grand soleil à chacun pour les vacances!